
4 Pièces

160 m²

Réf. 1467

1 490 000 €

Fréjus
Appartement à vendre (83600)
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Splendide villa toit aux prestations contemporaines située entre le Mont

Vinaigre et le village historique de Fréjus. Cette propriété exceptionnelle

offre une vue panoramique imprenable sur les environs. L'appartement

s'étend sur une surface habitable de 160 m² comprenant une pièce à

vivre  spacieuse de plus  de 80 m²,  ouvrant  sur  une terrasse paysagée

de 267 m² sans vis-à-vis avec un espace de rangement pour le mobilier

extérieur. La terrasse est équipée pour accueillir un jacuzzi, parfait pour

profiter de la vue tout en se relaxant. Vous pouvez également accéder

au solarium depuis la terrasse ...

Splendid rooftop villa with contemporary fittings located between Mont Vinaigre and

the historic village of Fréjus. This exceptional property offers breathtaking panoramic

views  of  the  surroundings.  The  apartment  extends  over  a  living  area  of  160 sqm

including a spacious living room of more than 80 sqm, opening onto a landscaped

terrace of 267 sqm without vis-à-vis with storage space for outdoor furniture. The

terrace is equipped to accommodate a jacuzzi,  perfect for enjoying the view while

relaxing.  You can also access the solarium from the terrace to  enjoy the sun and

the unobstructed view. ...
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